

COMUNICADO DE PRENSA

Hilko de Brouwer se incorpora a ODDO BHF Asset Management para desarrollar la dinámica de ventas en toda Europa

París, Frankfurt, Dusseldorf. Luxemburgo, 9 de febrero de 2022.

ODDO BHF Asset Management reafirma su objetivo de desarrollo en toda Europa con los clientes institucionales y socios de distribución con la incorporación de Hilko de Brouwer (MSc y CFA) como director global de ventas a partir del 1 de febrero de 2022.

Con la satisfacción del cliente como principal objetivo, Hilko se dedicará a intensificar la dinámica de ventas de todas las soluciones de inversión en los activos cotizados y no cotizados, así como unificar el equipo de ventas y servicio al cliente, compuesto por unos 60 profesionales radicados en Alemania, Francia, Suiza, Italia, España, Luxemburgo, Suecia y Emiratos Árabes Unidos.

Con sus más de 20 años de experiencia internacional en el desarrollo de negocios—entre la que destaca su trabajo en Frankfurt, Zúrich, Londres y Ámsterdam—, Hilko aporta su profundo conocimiento de los mercados y las necesidades de los clientes de ODDO BHF Asset Management. Como miembro del Comité de de Dirección, estará basado en Frankfurt y reportará directamente a Nicolas Chaput, CEO de ODDO BHF Asset Management.

«Estoy muy contento de dar la bienvenida a Hilko al Grupo ODDO BHF. Su experiencia europea en gestión de activos, su capacidad para comprender las peculiaridades locales de nuestros clientes y su habilidad natural para ver los puntos de vista de los demás ayudarán a fortalecer nuestras relaciones con los clientes y acelerar el desarrollo de nuestra actividad de gestión de activos en Europa», afirma Nicolas Chaput.

«Me complace incorporarme al Grupo ODDO BHF, una compañía sólida y única en Europa. La gestión activa, la adopción histórica de criterios ESG en la gestión y los valores de emprendimiento forman parte del ADN del Grupo y de ODDO BHF Asset Management que estoy convencido que nos permitirán superar con éxito los desafíos del futuro», añade Hilko de Brouwer.



Acerca de ODDO BHF Asset Management

Con 65.000 millones de euros en activos bajo gestión a 31 de diciembre de 2021 y cuatro centros de inversión en París, Dusseldorf, Frankfurt y Luxemburgo, ODDO BHF AM es una gestora de activos líder en Europa y forma parte del grupo financiero francoalemán ODDO BHF, fundado en 1849. Está compuesta por ODDO BHF AM GmbH en Alemania, ODDO BHF AM SAS, METROPOLE Gestion, ODDO BHF Private Equity en Francia y ODDO BHF AM Lux en Luxemburgo.

ODDO BHF AM ofrece soluciones de inversión en renta variable, renta fija, asignación de activos, private equity y deuda privada a clientes institucionales y socios de distribución. La cercanía a los inversores y el profundo conocimiento de sus necesidades son nuestra prioridad número uno. Para ello, ODDO BHF AM cuenta con una fuerte presencia local en las principales ciudades europeas, así como un conocimiento en profundidad de los mercados en los que invierte la sociedad gestora.

El estilo de inversión de ODDO BHF AM se caracteriza por una gestión activa a largo plazo, con el objetivo de crear valor sostenible a lo largo del tiempo para los clientes. Para ello, ODDO BHF AM lleva más de diez años integrando criterios ESG (medioambientales, sociales y de gobernanza) en sus procesos de inversión. De este modo, los clientes tienen acceso a un amplio abanico de soluciones financieras sostenibles en todas las clases de activos.

www.am.oddo-bhf.com

Acerca de ODDO BHF

ODDO BHF es un grupo independiente francoalemán de servicios financieros con un historial de más de 170 años. Se creó como resultado de la alianza de una empresa francesa de propiedad familiar construida por cinco generaciones de agentes de valores y un banco alemán especializado en pequeñas y medianas empresas. Con 2.500 empleados (1.300 en Alemania y 1.200 en Francia y Túnez) y más de 125.000 millones de euros en activos gestionados, ODDO BHF se dedica a tres actividades principales, de acuerdo con su fuerte inversión en experiencia de mercado: banca privada, gestión de activos y banca corporativa y de inversión. El Grupo se caracteriza por la estructura de su accionariado, ya que el 65 % de su capital está en manos de la familia Oddo y más del 25% en manos de sus empleados. Esta filosofía de partnership es la garantía de la implicación a largo plazo de sus equipos. En 2020, ODDO BHF generó unos ingresos bancarios netos de 624 millones de euros y, a 31 de diciembre de 2020, el Grupo contaba con más de 940 millones de capital propio.

www.oddo-bhf.com

Contactos de prensa

Sandra Venero / Aurora Echevarría +34 91 700 02 57 / +34 635265030 / +34 669510894 sandra.venero@a-mas-a.com

aurora.echevarria@a-mas-a.com